

をぶみ (雄踏)



浜松市立雄踏中学校
学校だより 4号
2024. 10. 25



生徒達が心待ちにしていた10/5, 6の三島神社祭典、10/12, 13の息神社祭典。学校とは違った子供達の様子を見ることができ、雄踏ならではのパワーを感じました。片付けまでが祭という思いで、10/14(月)の7:00~7:30に、有志ボランティアによる息神社清掃を行いました。子供達の様子をご紹介します。

【息神社祭典の神事】



【大太鼓と山車】



【雄踏中生徒会主催による息神社祭典後のボランティア清掃の様子】

50人近い生徒が集まり、自治会や消防団等の地域の方と一緒に、朝7時から熱心に息神社周辺のごみを回収しました。地域の方もとても喜んでくださり、生徒は自己有用感を高めて帰路につきました。多くのお褒めの言葉をいただき、ありがとうございました。



雄踏中では、これからさらに深刻化する少子高齢化問題や地方創生に対する問題について、生徒の郷土愛を深める地域貢献活動を称揚し、地域の方々と連携・協働した【雄踏ならではの教育】を推進しています。そこで、今後行われる【雄踏ならではの教育】の活動予定についてお知らせします。

- ① 中村家住宅ボランティア : 10/26, 27 (中村家住宅: ゆうとうまちづくり協議会)
- ② 田んぼアート : 10/27 (山崎の田んぼ: らびりんすゆうとう)
- ③ うなぎまつりボランティア : 11/3 (浜名湖ガーデンパーク: 浜名商工会)
- ④ ふれあい広場ボランティア : 11/3 (雄踏文化センター: 雄踏地区社会福祉協議会)



10/16~18に行われた1~3年生の教育活動についてご紹介します

【10/16, 17：1年 防災について学ぶ日 の様子】

令和6年度は、1月1日の能登半島沖地震から始まり、南海・東南海や日本各地で地震が頻発し、今なお復興に苦しんでいる方がいる現状です。雄踏中では、ここ数年、防災学習に力を入れ、中3の修学旅行で兵庫県の防災センターで震災についての学びを深めています。中1では、震災講話、炊き出し訓練、起震車体験等を、保護者と地域の方の協力の下、実施しました。下の写真はその時の様子です。



(震災講話)



(炊き出し訓練)



(起震車体験)

【10/16, 17：2年職場体験の様子】

雄踏生がよりよい職業人となるよう、雄踏の先輩方を中心に職場体験を快く引き受け、職場体験を実施してくれました。生徒が真剣に仕事に向き合い、よい経験となりました。



(海老仙)



(ナップ)



(西消防署)



(自衛隊)



(雄踏幼稚園)

【10/18：3年進路講話の様子】



中3の雄踏生のために、遠くは焼津水産高等学校から講師の先生がお越しになり、模擬授業と進路講話をしてくださいました。熱心に傾聴し、とても立派な態度でした。